

Ceci fait partie de la série

Apocalypse de Jean

De

David Roper

Repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard !

La repentance est un changement de la pensée qui entraîne un changement du comportement. Lorsqu'elle s'applique à l'homme, *elle se réfère à un changement de pensée concernant le péché qui a pour résultat une vie changée*. L'importance de la repentance n'est pas à minimiser. Jésus dit : "Mais si vous ne vous repentez pas, vous périrez tous de même" (Lc 13.3).

La repentance est un sujet clé du livre de l'Apocalypse. Jésus dit à l'Eglise d'Ephèse : "Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi et pratique tes premières œuvres, sinon je viendrai à toi et j'écartierai ton chandelier de sa place, à moins que tu ne te repentes" (2.5). Il donna un message similaire à l'Eglise de Pergame : "Repens-toi donc, sinon je viendrai à toi bientôt, et je les combattrai avec l'épée de ma bouche" (2.16). Voici ce qu'il eut à dire au sujet de Jézabel (qui donnait un faux enseignement) et ses disciples, quand il s'adressa à l'Eglise de Thyatire :

Je lui ai donné du temps pour se repentir, mais elle ne veut pas se repentir de son conduite. Voici que je la jette sur un lit ainsi que dans une grande tribulation et ceux qui commettent adultère avec elle, à moins qu'ils ne se repentent de ses œuvres (2.21-22).

Il reprit l'Eglise de Sardes : "Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu (la parole), garde-la et repens-toi. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur et tu ne sauras point à quelle heure je viendrai te surprendre" (3.3). Dans sa lettre à l'Eglise de Laodicée, il dit : "Moi, je reprends et je corrige

tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle et repens-toi!" (3.19).

Si vous n'êtes pas encore un enfant de Dieu, la repentance est une partie clé de votre réponse à la mort de Jésus sur la croix. Pierre dit aux croyants : "Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés ; et vous recevrez le don du Saint-Esprit" (Ac 2.38).

Une fois devenu enfant de Dieu, la repentance est encore un élément essentiel du processus du pardon des péchés. Un chrétien qui était dans l'erreur reçut cet ordre : "Repens-toi donc de ta pensée mauvaise, et prie le Seigneur pour que l'intention de ton cœur te soit pardonnée, s'il est possible" (Ac 8.22).

Certaines des paroles les plus tristes de l'Apocalypse sont : "ils ne se repentirent pas" :

Les autres hommes, qui ne furent pas tués par ces fléaux, ne se repentirent pas des œuvres de leurs mains ; ils ne cessèrent pas d'adorer les démons et les idoles d'or, d'argent, de bronze, de pierre et de bois, qui ne peuvent ni voir ni entendre ni marcher ; ils ne se repentirent pas de leurs meurtres, ni de leurs sortilèges, ni de leur conduite, ni de leurs vols (9.20-21).

Les hommes (...) ne se repentirent pas pour lui rendre gloire. (...) et ils blasphémèrent le Dieu du ciel, (...) mais ils ne se repentirent pas de leurs œuvres (16.9-11).

Je prie pour que l'on ne puisse jamais dire de vous : "Il (ou elle) ne se repentit pas !"